



Silvio Rolle und Hanno Schwabe übergeben ihre Spende an Elvira Wegner im Kinderhospiz Bärenherz

07.12.2023 00:00 CET

## Sprint Sanierungs GmbH setzt Unterstützung fort: Blutspendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

Es ist erneut ein bewegender Moment: Die engagierten Mitarbeiter der Sprint Sanierungs GmbH in Leipzig haben eine weitere Blutspendenaktion initiiert, um das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen. Am 7. Dezember 2023 konnten durch ihre großzügige Initiative 500 Euro an Elvira Wegner, Vertreterin des Kinderhospizes Bärenherz, überreicht werden.

Die fortgesetzte Unterstützung durch die Sprint Sanierungs GmbH ist ein

Zeichen des Engagements und der Verbundenheit mit der wichtigen Arbeit des Kinderhospizes. Diese Spende ermöglicht es Bärenherz, weiterhin bedürftigen Kindern und ihren Familien in schwierigen Zeiten beizustehen.

Ein herzliches Dankeschön an die Mitarbeiter der Sprint Sanierungs GmbH für ihre fortlaufende Unterstützung und ihren unermüdlichen Einsatz für das Kinderhospiz Bärenherz. Ihre Großzügigkeit macht einen bedeutenden Unterschied im Leben derjenigen, die es am dringendsten benötigen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de